

El tratado con Canadá reaviva la pugna interna en el PSOE

Los eurodiputados socialistas expresan su irritación por el viraje contra el tratado de liberalización comercial

RAFA DE MIGUEL, Madrid
La decisión del PSOE de Pedro Sánchez de no apoyar el tratado comercial de la Unión Europea con Canadá (CETA, por sus siglas en inglés) ha reabierto las heridas internas del Partido Socialista. Los eurodiputados que durante años negociaron en Bruselas el tratado —y que votaron que sí al acuerdo— se sienten irritados y ninguneados porque consideran que la nueva dirección del PSOE ha obrado por puro tacticismo político (acercarse a Podemos). Los responsables del PSOE lo niegan y piden más tiempo para formarse una opinión sobre el CETA. El próximo jueves, el Congreso de los Diputados deberá votar el tratado y la dirección del PSOE propugna la abstención. “Es una prueba para llevar bajo el brazo en la primera reunión que Sánchez tenga con Iglesias”, aseguran fuentes críticas que prefieren guardar el anonimato.

PÁGINAS 16 Y 17

La mafia italiana hace caja con los fondos de ayuda a los inmigrantes

P2 Y 3

ADEMÁS



La recuperación económica encarece las vacaciones

P35

IDEAS

La era de las mentes dispersas
Joseba Elola y Álvaro Bilbao

NEGOCIOS

Reinventar la seguridad privada
María Fernández

Pantanos con niveles bajos, ola de calor y más incendios que la media. Así arranca el verano. ¿Tiene la culpa el cambio climático?

España se cuece en un horno a temperatura creciente

M. PLANELLES / G. ALTARES
Madrid

Los embalses españoles presentan niveles de agua muy bajos, nunca vistos en las dos últimas décadas; más allá de la ola de calor que aflige el país desde hace días, la primavera ha sido la más calurosa desde 1965; los incendios forestales también están por encima de la media de la

década... La pregunta surge casi de forma espontánea: ¿todo esto es por el cambio climático? Los expertos aseguran que es pronto para saberlo por una razón simple: solo estaremos seguros de eso cuando ya nos haya sobrepasado. “El análisis de los efectos del cambio climático es una ciencia, por así decir, forense”, explica un experto. De cualquier

forma, los estudiosos alertan de que muchos de los fenómenos que auguraban ya se están produciendo. Y no solo ocurre en España. En Phoenix (Arizona) no pudieron despegar los aviones hace días por las altas temperaturas, el centro de Portugal ardió y en Pakistán se alcanzaron, por primera vez, los 53,5 grados.

PÁGINAS 20 Y 21



Un empleado de un bar colgaba ayer en la fachada de un edificio de Madrid la bandera del arcoíris, símbolo del orgullo gay. / ANDREA COMAS

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

La ciudad acoge el Orgullo Mundial y se prevén más de dos millones de visitantes

Madrid, capital mundial de la diversidad

MANUEL JABOIS, Madrid
Madrid abre este fin de semana una de las fiestas más grandes de su historia: el World Pride, Orgullo Mundial, la cita que reivindica a lesbianas, gais, transexuales y bisexuales de todo el mundo. Entre cifras mareantes (se prevén más de dos millones de visitantes), hoteles a reventar y alquileres con precios disparados, el Orgullo ha echado a andar después

de un periplo administrativo de siete años, cuando los colectivos presentaron la candidatura. Se decidió en un concierto de Kylie Minogue, se compitió con Berlín y, finalmente, la capital se hizo con el premio. Madrid es, pues, desde este fin de semana, el escaparate planetario de los derechos y las libertades ciudadanas y de la tolerancia sexual.

PASA A LA PÁGINA 22

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12